



# 2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 押原こども園(昭和町)

参加園児数37名

2018年5月29日火曜日 開催



### ～どばにゃんコーチから～

みんな一生懸命頑張っていてコーチはすごく楽しかったです☆(^)  
 これからもお友達と仲良く元気よくたくさん遊んでね!!  
 みんなで協力して、助け合いながら、どんなことにも積極的にチャレンジしてね♪♪  
 ヴァンフォーレ甲府の試合にはコーチ達もいるので、ぜひ山梨中銀スタジアムに応援に来てね!!  
 コーチ達を見かけたら声をかけてね☆  
 また一緒にサッカーしよう!!(^o^)

どばにゃんコーチより

### ～倉本先生から～

どばコーチの話し方が面白く、子ども達も夢中になって話を聞いたり体を動かしたりしていました。ミニゲームではサッカーのルールや体を動かす楽しさだけではなく、仲間を思いやり大切にすることや、涙は次に頑張ろうと思う気持ちを流してしまい、忘れてしまうことなど、心の成長もサポートして頂き、自分自身も学ばせて頂きました。やまちゃんコーチ、かつどんコーチも優しく接して頂き、子ども達も充実した時間を過ごせたと思います。ありがとうございました。

### ～小林先生から～

サッカーが好きな子ども達なので、何日も前から、このサッカー教室を楽しみにしていました。コーチの皆様にも面白く、優しく時には厳しく指導して頂き、子ども達もより一層、サッカーが好きになったと思います。年長児は仲間を思いやる心を育む大切な時期なので、今回の学びを今後の生活に生かしていきたいです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に